

FinTech Group Bank AG ist „Bank des Jahres 2017“

- **FinTech Group Bank AG erhält Auszeichnung beim „Großen Preis des Mittelstandes“ der unabhängigen Oskar-Patzelt-Stiftung**
- **Laudatio: FinTech Group „ist Vorreiter moderner Finanztechnologie“**

Frankfurt am Main – Die Bank-Tochter der FinTech Group AG (WKN: FTG111, ISIN: DE00FTG1111, Ticker: FTK.GR) ist im Rahmen des „Großen Preises des Mittelstandes“ von der unabhängigen Oskar-Patzelt-Stiftung als „Bank des Jahres 2017“ ausgezeichnet worden. Die FinTech Group Bank AG wurde von der Stadt Zwickau für den Preis nominiert, wo das moderne modulare Kernbanksystem des Konzerns entwickelt wurde. Insgesamt waren in diesem Jahr 4.923 kleine und mittlere Unternehmen sowie Banken und Kommunen für den Wettbewerb nominiert.

Die Jury bezeichnete den Konzern als „Vorreiter moderner Finanztechnologie“ und schreibt weiter: „Dank seines Know-hows kann der börsennotierte Finanztechnologie-Spezialist Softwareprodukte für die komplette technologische und regulatorische Wertschöpfungskette im Bank- und Finanzwesen anbieten. Bei der Entwicklung neuer Produkte kooperiert die FinTech [Group] eng mit namhaften Unternehmen des Finanzsektors“. Die FinTech Group Bank AG mit ihrer „europaweiten Vollbanklizenz und E-Geld-Lizenz [...] ist die Anlaufstelle für Software zur Wertpapierabwicklung und verfügt auf diesem Feld über die Preis- und Kostenführerschaft“, heißt es weiter.

Die Jury vermerkte als besonders positiv, dass der „Technologiedienstleister im Jahr 2016 den ersten FinTech-Studiengang in Kooperation mit der Frankfurt School of Finance and Management initiierte“. Zudem wurde die transparente Kommunikation der FinTech Group geehrt, nachdem Frank Niehage, CEO der FinTech Group, von der BILD-Zeitung als „Deutschlands ehrlichster Banken-Chef“ bezeichnet wurde.

„Wir haben uns für die FinTech Group entschieden, weil sie über große Erfahrung im Business Process Outsourcing verfügt. So können wir in kurzer Zeit mit KOMMUNALKREDIT INVEST an den Markt gehen, vermeiden lange Entwicklungszeiten und bieten unseren Kunden die voll-digitalisierten und fortschrittlichen Lösungen, die die Kunden heute erwarten“, sagt Kommunalkredit Vorstandsvorsitzender Alois Steinbichler.

„Wir freuen uns über die Auszeichnung ‚Bank des Jahres 2017‘. Diese ist eine besondere Anerkennung für unsere harte Arbeit in den vergangenen Jahren und der Dank gilt allen rund 500 Mitarbeitern unseres Konzerns“, kommentierte Frank Niehage. „Unsere Position als Standardplattform der Privat- und Spezialbanken haben wir in Deutschland und Österreich gefestigt und expandieren aktuell in weitere europäische Länder. Wir verstehen uns als deutschen Mittelständler mit gesamteuropäischen Ambitionen.“

**Pressekontakt**

Roman Keßler

Head of Communications

+49 (0) 69 45000 11 700

Roman.Kessler@fintechgroup.com

www.fintechgroup.com

Über die FinTech Group AG

Die FinTech Group AG (WKN: FTG111, ISIN: DE000FTG1111, Ticker: FTK.GR) ist eine moderne Smart Bank: Wir bieten innovative Finanztechnologie, ein eigenes Kernbankensystem und ein regulatorisches Haftungsdach.

Unsere Cash-Cow ist der Online Broker flatex, der durch unsere fortschrittliche, hauseigene Technologie Top-Service kostengünstig anbieten kann. Das macht flatex zur am schnellsten wachsenden Trading-Plattform Europas.

Unsere smarte Technologie lässt sich leicht skalieren - deshalb bieten wir sie auch erfolgreich B2B-Kunden an. Für viele namhafte Institute und sogar die staatliche Infrastruktur erbringen wir vitale Leistungen. Startups und disruptiven Geschäftsideen, die eine Banklizenz benötigen, verhelfen wir durch unser White-Label-Banking zum schnellen Erfolg.

Damit sind wir als Smart Bank in einer Zeit der Bankenkonsolidierung, Niedrigzins und Digitalisierung ideal für weiteres Wachstum positioniert und auf einem sehr guten Weg, Europas führender Anbieter für Finanztechnologie zu werden

Disclaimer

Diese Mitteilung kann zukunftsgerichtete Aussagen und Informationen enthalten, die durch Formulierungen wie ‚erwarten‘, ‚wollen‘, ‚antizipieren‘, ‚beabsichtigen‘, ‚planen‘, ‚glauben‘, ‚anstreben‘, ‚einschätzen‘, ‚werden‘ oder ähnliche Begriffe erkennbar sind. Solche vorausschauenden Aussagen beruhen auf unseren heutigen Erwartungen und bestimmten Annahmen, die eine Reihe von Risiken und Ungewissheiten in sich bergen können. Die von der FinTech Group AG tatsächlich erzielten Ergebnisse können von den Feststellungen in den zukunftsbezogenen Aussagen erheblich abweichen. Die FinTech Group AG übernimmt keine Verpflichtung, diese zukunftsgerichteten Aussagen zu aktualisieren oder bei einer anderen als der erwarteten Entwicklung zu korrigieren.